

Romina Contreras toma protesta como presidenta municipal reelecta de Huixquilucan

Romina Contreras asume su segundo mandato en Huixquilucan, enfocándose en seguridad, infraestructura, salud y atención social para 2025-2027.

Romina Contreras Carrasco asumió formalmente su segundo mandato como presidenta municipal de Huixquilucan para el periodo 2025-2027. Este evento la convirtió en la primera mujer reelecta en esta demarcación, marcando un hito en la política local.

Un llamado a la unidad para seguir avanzando

Durante la Cuarta Sesión Solemne de Cabildo, la alcaldesa convocó a los huixquiluquenses a trabajar unidos para continuar posicionando a **Huixquilucan** como un referente nacional.

La ceremonia contó con la presencia de figuras clave como el secretario de Finanzas del Estado de México, Óscar Flores Jiménez, y el senador Enrique Vargas del Villar, quienes destacaron los logros de su primer mandato.

Principales ejes de la administración 2025-2027

Romina Contreras delineó las políticas públicas que regirán su gobierno, entre las que destacan:

- **Seguridad:** Incorporación de 120 nuevas patrullas, mayor armamento, cámaras de vigilancia y capacitación policial.
- **Infraestructura:** Renovación de 120 mil metros cuadrados de vialidades, construcción de un parque en la Cabecera Municipal y la Unidad Deportiva El Plan.
- **Atención social:** Fortalecimiento de programas como "Huixquilucan Contigo 24/7" y entrega de apoyos alimentarios y monederos electrónicos a sectores vulnerables.
- **Salud:** Expansión de servicios en hospitales como San Pío y Rosa Mística, junto con 26 Centros de Desarrollo Comunitario.

Además, destacó que el manejo financiero eficiente ha permitido que el municipio sea reconocido por calificadoras internacionales como **Fitch Ratings** y HR Ratings durante ocho años consecutivos.

Resultados y compromisos

Durante su primera gestión, se registró una reducción del 44% en delitos de alto impacto, posicionando a Huixquilucan como uno de los municipios más seguros del país. Asimismo, el programa "Huixquilucan Contigo 24/7" atendió más de cinco mil propuestas ciudadanas.